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Presidente da CtiB se reúne 
cOM GOvernadOr dO rS
Medida poderá avançar a complementação de renda aos produtores rurais que aplicam ações de conservação 
do solo. Mecanismo poderá ser aliado nas políticas já implantadas na cadeia produtiva do tabaco

5ª edição do Bergamoteando será lançada sáBado 

Estreitando os laços e reconhe-
cendo a importância econômica 
e social do setor do tabaco para 
o estado, o Governador do Rio 
Grande do Sul, Eduardo Leite, 
recebeu nesta segunda-feira, 22, 
representantes da China Brasil 
Tabacos.
Em encontro no Palácio Piratini, 
o Presidente da China Tabaco 
Internacional do Brasil (CTIB) e 
Presidente do Conselho da Chi-
na Brasil Tabacos (CBT), Xinghua 
Zhou e o Diretor de Operações 
da CBT, Ricardo Maciel Jackisch, 
acompanhados da Cônsul Geral 
da China no Brasil, Chen Peijie, 
ouviram do Chefe do Executivo 
Estadual, sobre o papel da ca-
deia produtiva, principalmente 
no que tange ao desenvolvimen-
to, emprego e renda. O encontro 
proporcionou ainda a troca de 
ideias e a aproximação de cul-
turas e suas ricas simbologias e 
tradições. 

vISITa 
Em roteiro no RS, a Cônsul Geral 
da China no Brasil, Chen Peijie, 
e o Cônsul Adjunto, Sun Renan, 
estiveram nas dependências da 
China Brasil Tabacos, em Ve-
nâncio Aires, no domingo, 21. A 
delegação foi recebida pela dire-
ção da empresa e pôde conferir 
etapas de compra, classificação e 
processamento do tabaco.

O Presidente da Câmara de Vereadores de Venâncio Aires/RS, Se-
nhor Gerson Ruppenthal e a Comissão do Processo Seletivo Simpli-
ficado,  no uso de suas atribuições legais, tornam pública a Classifi-
cação final do Processo Seletivo Simplificado para contratação de 01 
(um) Contador, conforme Edital nº 001/2023 e posteriores. O edital 
estará  disponível na íntegra no endereço eletrônico: www.venancioa-
ires.rs.leg.br, a partir do dia  25 de maio de 2023.

Venâncio Aires/RS, 25 de maio de 2023.

   GERSON RUPPENTHAL
 Presidente

EXTRATO DE EDITAL N.º 005/2023 
 PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO PARA 
CONTRATAÇÃO POR PRAZO DETERMINADO

Plantão PediátriCo do Hssm deve ser 
GerIdO pOr eMpreSa cOnTraTada 
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visita ao governador eduardo Leite ocorreu 
no palácio piratini nesta segunda-feira, 22

representantes do consulado da china visi-
taram cBT em venâncio no último domingo

planejamento busca garantir cumprir solicitação da defensoria pública 
que cobra retorno imediato do pronto atendimento pediátrico 

Após a Defensoria Pública de Ve-
nâncio Aires encaminhar pedido 
ao Governo Municipal e a direção 
do Hospital São Sebastião Mártir 
pela retomada imediata do pron-
to atendimento pediátrico, uma 
reunião entre Prefeitura, HSSM e 
o órgão se desafia, apontou cami-
nhos para solucionar a demanda. 
Conforme a nota da Prefeitura de 
Venâncio Aires, divulgada na tarde 
desta quarta-feira, 24, informa que 
uma empresa privada poderá ser 
contratada para realizar a escala 
médica pediátrica. Nos próximos 
dias, também, uma reunião com a 
Unimed buscará viabilizar uma par-
ceria financeira para a implantação 
dos serviços.

cOnFIra a nOTa OFIcIaL:
A Administração Municipal de Ve-
nâncio Aires reuniu no final da tarde 
desta terça-feira, 23, a direção do 
Hospital São Sebastião Mártir e re-
presentante da Defensoria Pública, 
no intuito de debater a implantação 
de um Plantão Pediátrico eletivo jun-

to ao Hospital. É anseio comunitário 
e desejo do Município a ampliação do 
atendimento infantil para além das 
Unidades Básicas e vem trabalhando 
há meses nessa proposta.
O encontro resultou avanços, com a 
apresentação de uma proposta de 
empresa privada para escala médica 
pediátrica.
Nos próximos dias, uma reunião com 
a Unimed buscará viabilizar uma 
parceria financeira para a implanta-
ção dos serviços.
Um local junto ao Pronto-Atendimen-
to do HSSM e adequações físicas es-
pecíficas já estão sendo projetadas.
O grupo de trabalho reforça que não 
falta esforço por parte da Adminis-
tração Pública e do Hospital para 
apresentar uma resposta a contento 
da comunidade venancio-airense, o 
mais breve possível, com relação aos 
atendimentos pediátricos.
Enquanto isso, reforçamos que os 
atendimentos de urgência e emergên-
cia nunca foram interrompidos junto 
ao Hospital e os demais atendimen-
tos podem seguir sendo buscados, 24 
horas, junto a UPA.

reunião entre hospital, defensoria pública, 
corpo clínico e prefeitura ocorreu nesta terça
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Está confirmada a realização de mais um projeto 
Bergamoteando. A 5ª edição será lançada no próxi-
mo sábado, 27, às 10h, no Pavilhão São Sebastião 
Mártir. Uma reunião, na última segunda-feira, 22, 
firmou os detalhes da iniciativa que visa valorizar 
as propriedades rurais do município e fomentar o 

turismo rural.
O Bergamoteando será realizado em todos os finais 
de semana dos meses de junho e julho.  No total, 
seis propriedades farão parte do projeto, que é rea-
lizado pela Prefeitura, Emater RS/Ascar e Associação 
de Turismo Rural Rota do Chimarrão (Aturrchim).  

OnLIne


